
令和３年度 第１２回美浜町教育委員会 ３月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和４年３月３日（木） 午後１時５５分～３時４５分 

 

場 所 美浜町役場 中会議室  

 

出席者 委員 神谷英明教育長職務代理者 

       石垣由貴子委員 

       齋藤正吉委員 

       大岩絵里子委員 

       新美達己委員 

       天木恵次委員 

（欠席：山本敬教育長） 

    職員 夏目勉教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       山本圭介生涯学習課長 

竹内稔博指導主事 

（欠席：柴田主幹兼学校教育係長） 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

開会 午後１時５５分 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長職務代理あいさつ・報告 

・卒業式の参列、とてもよい卒業式だった。  

 

２ 前回会議録の承認 

今回の議事録署名委員は大岩委員。承認される。 

 

 

 



３ 各課報告 

学校教育課長：河和小のスクールバス２台が納車され、2/25 に登校練習を実施

した。河和南部地区のスクールガード、現在 14 名の登録。今後も児童の登校

を見守ってくださる。保護者の方も数多く登校練習を参観していただいた。  

・お祝い給食の意味を込めて知多牛を使ったハヤシライスを出した。  

生涯学習課長：感染対策関係。3/21 まで蔓延防止の延長が予定されている。体

育館、公民館の使用については継続していく予定。もし厳重区域から美浜町

が外れた場合は、制限を少し緩和することも検討する。  

・2/9、スポーツ協会の表彰の審査会を実施。団体競技 5 名、個人競技 11 名を

表彰する予定。スポーツ功労者 7 名も表彰予定。  

教育委員：スクールバスについて、遅刻者はどうするのか。  

学校教育課長：遅刻や欠席時のルール作りは学校でしている。また、集合時間

は守るように児童には指導している。  

教育委員：学校給食の知多牛のハヤシライスがとてもおいしかったとのことで

ある。工夫していただき、大変ありがたい。  

 

 

４ 協議事項 

（１）令和３年度３月補正予算について  

 

（２）美浜町運動施設管理規則の改正について  

生涯学習課長：グラウンドでやれるスポーツを限定した。理由として、網がな

いためボール競技のボ―ルが当たる可能性があるため。旧南部小学校のグラ

ウンドも、網がないので種目を限定した。  

教育委員：河和南部小の遊具を近隣の子供が遊ぶのはよいか。  

生涯学習課長：よい。今も遊んでもらっている。美浜町の良さを生かしたい。

今後もし何か問題が出たら、検討する。  

 

（３）美浜町学校体育施設開放規則の改正について  

生涯学習課長：予約のキャンセルは、様式にて提出していただくことでトラブ

ルを回避する等、いくつかの点で改正を行った。  

教育委員：届はすべて生涯学習課窓口に出向くしかないのか。  

生涯学習課長：そのとおりである。電子申し込みは行っていない。  

教育委員：今後は紙で行う時代ではないかと思う。  



生涯学習課長：今後検討したいのだが様式の変更が必要。検討を重ねていく。  

 

（４）令和 4 年度当初予算について  

生涯学習課長：河和南部交流館委託、総合公園体育館の照明 LED 化、バスケ

ットボールゴールの更新など  

学校教育課長：英語教育の充実、英語活動指導員・ ICT 支援員の充実、スクー

ルバス事業、河和小学校体育館 LED 化、スクールソーシャルワーカー（以

下 SSW）の活用など  

 

教育委員：SSW の所属はどのようになるか。  

学校教育課長：学校教育課に籍を置き、各学校を巡回して活動する。  

教育委員：河和中体育館の屋根の漏水については、来年度修繕する計画はある

か。  

学校教育課長：来年度は予定していないが、総合計画の三か年計画には載って

おり、今後取り組んでいきたいと考えている。  

教育委員：英語４技能総合テスト（GTEC）について説明を。  

学校教育課長：英語４技能（読む、書く、話す、聞く）の児童生徒の英語力の

可視化と教職員の指導力の向上を目指すシステムを導入する。知多地域では

初の試みであり、愛知県では１事例のみ。高校では導入実績があると聞いて

いる。  

教育委員：子供たちも結果が可視化できるのか。  

指導主事：子どもたちも結果を可視化できる。児童生徒の意欲化にもつながる

ものと考えている。  

学校教育課長：外国語活動については、町の国際交流員のシェンさんを、小中

学校の授業にも積極的に活用していく。またシンガポールとのオンライン国

際交流事業も昨年に引き続き実施し、充実していく予定である。  

 

（５）教育長職務代理の指名について  

教育長職務代理：申し合わせにより、令和４年度は大岩委員に依頼をしたい。  

承認される。 

 

５ 報告事項 

（１） 学校評価の結果について（別途配布）  

（２） ３月、４月の教育委員会関係年間予定について  



６ その他・意見交換 

（１） 小学校卒業及び小中学校入学式告示について（別途配布）  

（２） 令和４年度教育委員会関係年間予定  

生涯学習課長：愛知駅伝について、ジブリパーク関連により来年度は 1 月に実

施予定。タウンマラソンは 12 月に予定している。  

教育委員：来年度、学校訪問に議員さんにも来ていただくか。  

教育部長：コロナ禍により全員が毎回参加ということは難しいが、議員さんに

も学校現場の様子を見ていただきたいと考えている。  

指導主事：学校訪問の予定は、4 月の定例教育委員会にて一覧で示す。  

教育委員：河和南部小の閉校に関する記念碑を、厄年の寄付等により計画して

いる。  

教育委員：河和南部小の跡地利用はどのように動いているか。  

教育部長：プロポーザルで申請のあった企業は１社と聞いている。審査の後、

今後公表されるものと聞いている。  

教育委員：企業が決まったとして整備工事などは町がするのか。  

教育部長：整備等は企業が行う。企業が本町に来てくれることによるメリット

は十分あると見ている。  

 

  次回開催日 令和４年４月７日（木）午後２時 

              美浜町保健センター 小会議室 

 

閉会 午後３時４５分 

 

 令和４年  月  日 

 

   署名  教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委 員 

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 


